

8. Der Binnenhandel im volkswirtschaftlichen Reproduktionsprozeß und seine Aufgaben bei der Sicherung der Versorgung der Bevölkerung mit Konsumgütern.

9. Die Vertiefung der internationalen Spezialisierung und Kooperation der Produktion zwischen der DDR und der UdSSR sowie den anderen RGW-Ländern - eine Bedingung für die Erhöhung der Leistungskraft der Volkswirtschaften aller Mitgliedsländer.

Beschluß des Sekretariats des ZK vom 9. Januar 1980

Grüßschr eiben an das Weltstudentenforum über Bildung in Weimar

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik sowie in meinem eigenen Namen übermittle ich Ihnen, den Abgesandten der Mitgliedsorganisationen des Internationalen Studentenfundes und anderer Jugend- und Studentenverbände, herzliche Grüße.

Die internationale demokratische und fortschrittliche Jugend- und Studentenbewegung leistet einen bedeutenden Beitrag zum Kampf für den Frieden und mobilisiert Millionen junger Menschen in den kapitalistischen Ländern für die Durchsetzung ihrer grundlegenden Rechte. Gerade gegenwärtig wird sichtbar, daß das Wettrüsten den Grundinteressen der Jugend zuwiderläuft. Es ist unvereinbar mit den Idealen des Friedens, der Völkerfreundschaft und der antiimperialistischen Solidarität. Diese Ideale bestimmen in der Deutschen Demokratischen Republik die Staatspolitik.

Mit der mehrjährigen Kampagne „Bildung — ein Recht, kein Privileg“ unterstrich der Internationale Studentenbund seine aktive Rolle als Interessenvertreter der studierenden Jugend. Umfassende Bildung und humanistische Erziehung sind im kapitalistischen System Gegenstand heftiger Kämpfe. Hingegen wurden in unserer sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik die Grundrechte der jungen Generation nicht nur verfassungsrechtlich verankert, sondern im Leben verwirklicht. Allen Jugendlichen - unabhängig von ihrer sozialen Herkunft und ihrer Weltanschauung - sind Bildung und soziale Sicherheit garantiert.

Für eine Welt des Friedens zu kämpfen, haben die im ISB vereinten Kräfte der internationalen Jugend- und Studentenbewegung stets als höchstes Anliegen betrachtet. Die fortschrittliche Jugend des Erdballs kann die Gewißheit haben.